

令和5年度 園評価アンケート ご協力感謝とご報告

2024.4.8

あかし幼稚園

皆様おかわりなく新年度をお迎えのことと思います。いつもあかし幼稚園へのご理解・ご協力をありがとうございます。

さて、前年度の終わりには、「園評価アンケート」へのご協力ありがとうございました。58名中42名の方々が協力して下さいました。お忙しい中、深く感謝いたします。

自由に意見を書いてくださる欄には、沢山の身に余るお言葉を頂き、職員一同深く感謝するとともに、これからも力を合わせてがんばっていこう、と気を引き締めています。

また、ご指摘頂いた気付きやご要望もありがとうございました。

ここにいくつかご紹介させていただきます。

・**欠席連絡をメールやアプリで出来るといいな**…大きな園ではそのような対応が進んでいるように耳にします。電話をかけて頂くのはお手間だと思いますが、発熱の状況やご家庭の状況がよくわかる為、大切なコミュニケーションの一つと考えています。不自由かけて申し訳ありません。

・**給食がもう1日増えるといいな**…お忙しい毎日、このようなご意見は最もだと感じます。今すぐに変更はできないのですが、今後の参考とさせて頂きます。

*このほかにもいろいろな気付きを頂きました。沢山の貴重なご意見、本当にありがとうございました。子ども達と保護者の皆様にとって、あかしでの生活が、楽しく充実したものとなりますよう、この反省点・改善点を生かした1年を過ごせるよう、努めていく所存です。



*また、私達職員も一人ひとり自己評価を行い、全体で話し合いながら良かった点・課題点を明確にしていきました。

加えてあかしの学校評価委員にも、第3者としての立場から（保護者アンケートと職員の自己評価を見て）の意見を頂きました。全てホームページに掲載していますので、「令和5年度自己評価結果公表シート」・「保護者アンケート結果」も併せてご覧下さい。

*以上の振り返りを反映させ、新年度の重点的目標を次のように決めました。

2024年度 教育目標

愛と信頼 感謝と希望の生活 さあ、漕ぎだそう 奏でよう

今年度の指導の重点は、次の3点です。

- ・安定した人間関係・人に対する信頼感を「遊び」や「生活」を通して築きながら、子ども理解に努め、その成長を助けていく。
- ・家庭と子育てにおける“思い”や“悩み”を共有し、自分の持っている力を意欲的に使える子どもを育てていく。
- ・子どもにとって良質な文化を与える役割ということを自覚し、自らの保育力の向上に努め、個と集団の両面を大切に育てる教職員の育成を図る。

子ども達が愛されていると感じ、心を満たされて今を生き、明日の希望を持つために（キリスト教保育誌より抜粋）、今年度も職員一同力を合わせてがんばってまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

